

## 看護師による抗原定性検査風景

大阪府より感染者を早期に探知し、施設での感染拡大を最小化するとともに、クラスターを未然に防止する観点から、高齢者施設等（入所系・居住系）従事者等に対する抗原定性検査キットを活用した定期検査を5月より3日に1回とPCR検査を2週間毎に実施しています。



## ベトナムからの留学生が来ています

今、5名のベトナムからの介護福祉士を目指す留学生が来ています。

ヒエンさん、リエンさんは2020年12月初旬より、チャンさんは2022年4月から、ハンさん、トゥイさんは2022年5月より、白寿荘で介護の仕事を覚えながら日本語の勉強もされています。

ヒエンさん、リエンさんは一足早く、日本語の勉強は終了し、介護の仕事を勉強中です。



チャンさん

配茶をしています



ハンさん

洗濯物を片づけています



トゥイさん



食事介助をしています



リエンさん



## お誕生日おめでとうございます

5月



薫子様



義文様



美矢子様



久子様



生江特別養護老人ホーム 白寿荘

社会福祉法人リベルタ ホームページ <http://www.liberta.or.jp/>

編集責任者 仙石 正哉

白寿荘だより ネット版 <http://www.liberta.or.jp/hakuju/category/hakuju-tayori>

# 城北菖蒲園に行ってきました！！ パーティ



城北菖蒲園は、昭和 39 年 5 月に開園した回遊式の菖蒲園で、面積約 13,000 平方メートルの敷地に、江戸系・肥後系・伊勢系の三系統の「花菖蒲」約 250 品種、約 13,000 株を栽培しており、6 月初旬頃が見ごろだそうです。

## 3年ぶりの開園です



開園した次の日、まだ人出も少なく天気も良く、外出には最高の日です。久しぶりの外出に笑顔の記念写真を撮りました。



湯船にしょうぶの切葉と乾燥しょうぶを浮かべ『しょうぶ湯』を楽しんでいただきました。

ショウブには主にアサロン、オイゲノールという精油成分が含まれていて、これらには血行促進作用、強壮作用、免疫力向上作用があり、抗感染力を高めると言われています。

